

Bloody Princess

Von Shioya

Prolog: Wie alles begann

Wiedereinmal war der König auf die Idee gekommen, seine Tochter, Prinzessin Derya, vermählen zu wollen und lud deshalb jeden Tag immer wieder neue Prinzen ein, die sie sich anschauen sollte, um den "Richtigen" zu finden, allerdings wollte die Prinzessin so nie ihren Traummann finden und sie wollte schon gar keinen Prinzen heiraten, nur weil ihr Vater und sein Vater dann wieder an Macht gewinnen würden... Sie wollte aus Liebe heiraten und einen Mann finden, der spannend und mysteriös genug war, um jeden Tag eine neue Seite an ihm entdecken zu können.

"Vater langsam habe ich es wirklich satt mir jeden Tag mehrere dieser arroganten Schmarotzer anschauen zu müssen, nur um Ihnen dann wieder sagen zu müssen, dass keiner dabei ist, den ich zum Manne nehmen möchte!", ihr Vater sah sie etwas traurig an.

"Aber Liebes, wie möchtest du denn sonst einen vernünftigen Mann für dich finden?", fragte er seine Tochter.

Sie schaute auf den Boden, dann durch den Raum und antwortete dann: "Ich werde losziehen und mir meinen Mann selber suchen!", ihr Vater schaute sie ganz endsetzt an, schaute dann sehr grimmig und fing an zu schreien.

"Bist du denn ganz von Sinnen?! Eine Prinzessin läuft nicht einfach durch die Gegend und sucht sich irgendwen, du musst einen Adligen heiraten!"

..."Aber Vater, die sind doch alle so langweilig!", meinte die Prinzessin als Argument.

"Ich will nichts mehr davon hören Derya, ich bin dein Vater und ich habe zu sagen wen du heiratest und wen nicht, und jetzt geh in dein Gemach, damit du morgen endlich deinen zukünftigen Mann erwählen kannst!"

Sie wagte nicht mehr zu widersprechen und so ging sie in ihre Gemächer.